

ABSTRAK

Abdul Adim, 2021, *Strategi Pembentukan Ideologi NDP HMI pada Perkaderan LK I HMI Cabang Pamekasan Komisariat IAIN Madura Tahun 2019*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Jurusan Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing : Fathol Haliq, M.Si

Kata Kunci : *Strategi Pembelajaran, Ideologi, NDP HMI, Perkaderan LK1, Komisariat IAIN Madura*

HMI merupakan organisasi mahasiswa yang berpedoman pada nilai-nilai keislaman, berdiri setelah 2 tahun pasca kemerdekaan pada tanggal 5 Februari 1947 yang diprakarsai oleh seorang mahasiswa STI Yogyakarta Lafran Pane. Sesuai dengan pasal 9 AD HMI sebagai organisasi perkaderan dimana salah satu aktifitas penting adalah merawat dan membina kualitas kader. Sebagai suatu strategi untuk menciptakan perkaderan yang ideal, bentuk perkaderan diformulasikan dalam jenjang training formal HMI, yaitu *Basic Training* (LK I). Kurikulum yang memiliki kontribusi terhadap pembentukan kepribadian adalah Nilai-nilai dasar perjuangan yang berisi nilai-nilai yang cukup substansial dan memerlukan perhatian khusus untuk dipahami.

Dengan demikian pentingnya NDP HMI dalam berbagai kegiatan *basic training* dalam rangka membentuk nilai kepribadian kader di berbagai cabang dan komisariat, maka dengan kurang tersampainya materi NDP dengan baik, juga perlunya suatu metode yang efisien dalam penyampaian NDP perlu bagi peneliti membahas pokok permasalahan dalam penelitian ini tentang strategi pembentukan ideologi NDP HMI pada perkaderan LK1 HMI komisariat IAIN Madura.

Pada penelitian ini, peneliti menggunakan pendekatan kualitatif, dimana peneliti menghasilkan prosedur analisis yang tidak menggunakan prosedur analisis statistik atau cara kuantifikasi lainnya. Pendekatan kualitatif yang peneliti pilih adalah penelitian kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Objek analisis yang dipilih oleh peneliti adalah pada analisis kerja dan aktivitas (*job and activity analysis*). Sumber data merupakan data primer, yaitu data yang diperoleh melalui wawancara kepada pihak-pihak yang memiliki kepentingan, dan data sekunder, yaitu data yang diperoleh dalam bentuk dokumen, laporan, dan arsip-arsip serta buku-buku yang berhubungan dengan pembahasan penelitian.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa strategi pembentukan NDP HMI komisariat IAIN Madura menggunakan Metode dekonstruksi, rekonstruksi, dan sorogan. Dalam berbagai kegiatan LK1 pada tiap tahunnya menggunakan metode dekonstruksi- rekonstruksi dengan melakukan pemaduan keduanya. Dimana dekonstruksi sebagai alat untuk membongkar pemahaman yang salah atau hal-hal yang tidak diketahui. Selanjutnya mengembalikannya pada kebenaran mutlak (rekonstruksi). Dua metode ini menjadi satu kesatuan dengan disertakan metode penunjang, sorogan dengan pendekatan filsafat Islam. Strategi ini akan dijalankan secara berkelanjutan sampai pada proses pembinaan pasca LK1.